
Convocazione Consiglio Ente d'Ambito Napoli 1 

Partecipanti 

antonella iovino, Ciro Sesto, Luca Aruta, Raffaele Del Giudice, Servizi informatici 

Trascrizione 
Servizi informatici: Quanto volete potete parlare? 

Raffaele Del Giudice: Allora Buonasera Ci siete? 

Raffaele Del Giudice: Mi sentite vero direttore Alza la mano se mi sentite in sala? 

Raffaele Del Giudice: Perfetto, grazie, ringrazio il sindaco che vedo bene. 

Raffaele Del Giudice: Ci ha raggiunto e Innanzitutto vi chiedo scusa sia per l'abbigliamento che per la 

mia assenza insomma, ma ha un problema che vi impedisce di muoverti di casa. 

Raffaele Del Giudice: E Spero passi presto allora. 

Raffaele Del Giudice: Grazie a tutti per Essere presenti io se siete d'accordo. 

Raffaele Del Giudice: Sarei corso all'appello in modo che possiamo iniziare rapidamente i nostri i 

nostri lavori. 

Raffaele Del Giudice: Allora pregherei anche il direttore di darti una mano per spegnere i presenti 

perché qui a casa non ho il pieno Valentino dopo la piena visione dei pesetti, quindi. 

Raffaele Del Giudice: amato Angelita Assente, vero? 

Raffaele Del Giudice: Vi sentite? 

Raffaele Del Giudice: Vi sentite? 

Servizi informatici: Ci sentiamo. 

Raffaele Del Giudice: Quindi amato angelito assente. 

Servizi informatici: Sì assente assente presente assente assente 

Raffaele Del Giudice: Ambrosio Paola assente argano Santo assente Avolio Giovanni presente 

principessa Giuseppe assente cavallo Antonio 

Raffaele Del Giudice: assente Cirillo Giuseppe Coluccio Marco D'Anna Antonella Emiliano Michele 

Fusco Stefano chiavarone 

Servizi informatici: assente assente assente assente presente 

Raffaele Del Giudice: Salvatore Iovino Antonella Lettieri Raffaele Liguori Lucia Marzano Pietro ottobre 

Servizi informatici: assente assente assente presente 

Raffaele Del Giudice: Renato Pannone Antonio pelliccia Massimo Perrotta Antonio Russo Crescenzo 



Raffaele Del Giudice: Sesto Ciro Presente in video. 

Raffaele Del Giudice: Sì lo vedo Troiano Gennaro. 

Servizi informatici: di presente 

Raffaele Del Giudice: Villani Salvatore Raffaele del giudice è presente Quindi 1 2 3 4 5 6 7 8 9 

potremmo iniziare la discussione, essendo in seconda convocazione e quindi 10 

Raffaele Del Giudice: Ok, siamo in 10 se vi viene anche il punto direttore, va bene? 

Servizi informatici: 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 Piano 2 la no. 

Raffaele Del Giudice: perfetto 

Raffaele Del Giudice: E ci siamo Sì, ci siamo dunque se siete d'accordo. 

Servizi informatici: Sì, sì. 

Raffaele Del Giudice: Noi essendo in seconda convocazione, possiamo iniziare la trattazione degli 

argomenti pongo la votazione il primo argomento all'ordine del giorno che l'approvazione dei verbali 

seduta precedente. 

Raffaele Del Giudice: Chi vuole intervenire dicendo la parola? 

Raffaele Del Giudice: nessuno intervento Chi è favorevole? 

Raffaele Del Giudice: Da qui credo all'unanimità, giusto? 

Raffaele Del Giudice: Perfetto Allora senza le altre due domande di rito andrei per approvato per farli 

seduta precedente. 

00:05:00 

Raffaele Del Giudice: Il secondo punto è l'ordine del giorno problematica per dei fuochi qui davvero in 

maniera molto molto rapida, però ci tenevo ad informare i consiglieri. 

Raffaele Del Giudice: E noi come adona, aprì una abbiamo avuto una serie di incontri con con il 

commissario Vadalà. 

Raffaele Del Giudice: E una serie di incontri anche in Regione per quanto riguarda alcuni interventi 

previsti dopo la sentenza. 

Raffaele Del Giudice: Abbiamo fornito una serie di indicazioni, abbiamo come anche riportato deciso 

poi di coinvolgere i territori come giustamente che sia e le determinazioni di questo consiglio 

dovrebbero essere un mandato ai consiglieri 

Raffaele Del Giudice: di fare. 

Raffaele Del Giudice: uno screening presso i propri comuni Di alcune situazioni critiche che esistono 

relativamente all'abbandono e l'approcciamento dei rifiuti. 

Raffaele Del Giudice: queste diciamo azioni post in essere dei consiglieri si devono poi tradurre in un 

invio o in una nota che trasmettete al al lato in modo tale che noi poi a nostra volta possiamo 

trasmettere 



Raffaele Del Giudice: al commissario e alla Regione per le per le varie competenze per le rispettive 

competenze al fine di cercare di velocizzare A fine di velocizzare la rimozione ove possibile di alcuni 

di questi numeri. 

Raffaele Del Giudice: Per esempio su Acerra è stato fatto un ottimo lavoro, credo e che si sia anche in 

procedura di firmare per la il contratto di gara per la rimozione in località calabricito che era una 

località da 

Servizi informatici: Presidente presidente dovremmo dare anche la presenza dell'architetto Iovino. 

Raffaele Del Giudice: tempo. 

Raffaele Del Giudice: Insomma, attenzionata, sì. 

Servizi informatici: Perché la vediamo collegata? 

Raffaele Del Giudice: Ah, perfetto, si è collegata anche la Antonella Iovino. 

antonella iovino: Io sono in macchina. 

Raffaele Del Giudice: Ben arrivata architetto. 

Raffaele Del Giudice: Ben arrivato. 

antonella iovino: Sto arrivando alla fragola, sto un po' in ritardo. 

Raffaele Del Giudice: Ben arrivato. 

Raffaele Del Giudice: Grazie per il collegamento. 

Raffaele Del Giudice: Quindi continuando noi questa questione di Terra dei Fuochi dove poi faremo un 

ulteriore consiglio perché la la sentenza della Corte europea dei diritti dell'uomo è particolarmente 

elaborata. 

Raffaele Del Giudice: Di pregio di sottoscrivere di sottoporre alla vostra attenzione ma non per una 

mera. 

Raffaele Del Giudice: Insomma volontà esibizionistica, ma le prime 14 pagine sono tutte delle attività 

che possono essere quando ieri o direttore di tegamino. 

Raffaele Del Giudice: E questa cosa ci pone come ato anche in una condizione di poter dare insieme a 

voi con il vostro contributo delle delle grandi occasioni un'altra determinazione che Volevo sottoporre 

a voi in modo poi da trasformarle in un atto 

Raffaele Del Giudice: di diritto e di dare vita ad una campagna presso i nostri comuni. 

Raffaele Del Giudice: ulteriore Per quanto riguarda L'abbandono dei rifiuti speciali non tanto difficili, 

anche quello si verifica in alcune strade, ma per quanto riguarda i rifiuti derivanti da alcune attività in 

nero e quindi studiare insieme a voi un tipo di campagna 

Raffaele Del Giudice: con il coinvolgimento delle associazioni delle scuole e dei comuni dei degli enti. 

Raffaele Del Giudice: Lo ambito in modo da mettere in piedi un'azione un po' più costante di 

informazione perché abbiamo abbiamo fatto alcune analisi e vediamo che queste informazioni sono 

non sempre costanti. 



Raffaele Del Giudice: No per cattiva volontà, ma perché non vi è stata mai un'azione mirata su una 

sensibilizzazione Su questo tema Queste erano poi gli indirizzi che sottoporre alla vostra attenzione 

chi vuole intervenire dicendo la parola prego. 

Servizi informatici: Presidente intervengo io solo per avere un chiarimento sentivo parlare 

dell'intervento fatto sul territorio. 

Raffaele Del Giudice: Sempre nome sempre nome e cognome per la registrazione. 

Servizi informatici: Michele Emiliano Mi collego hai fatto un passaggio dicevi che suocera abbiamo 

concluso un intervento di bonifica di un sito. 

Raffaele Del Giudice: Grazie 

Servizi informatici: Io ho scritto anch'io ho dato penso che tu il direttore la conoscete la storia per un 

sito che ho al confine col Comune di Caivano. 
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Servizi informatici: E dove purtroppo noi abbiamo già fatto come territorio del comune di Crispano 

diversi interventi, ma puntualmente poiché confina con una parte periferica del comune di Crispano al 

confine con le palazzine e comunemente denominata dagli ACP Bronx qualcosa del 

Servizi informatici: genere quelle che stanno lungo via Diaz. 

Servizi informatici: Mi ritrovo ad affrontare questo problema con cadenza periodica, l'ultimo 

intervento, abbiamo spostato già quasi 40 mila euro e non ne riusciamo a venire a capo avevo chiesto 

l'intervento di ato e eventualmente di coinvolgere anche i sappano in questa 

Servizi informatici: operazione. 

Servizi informatici: Però fino ad oggi, quindi volevo capire questo tipo di intervento noi come apro lo 

possiamo programmare o io me ne devo sempre far carico con grosse difficoltà come 

amministrazione comunale 

Raffaele Del Giudice: Noi è un'operazione che viene da lontano fatto dalla regina in campagna con il 

Comune. 

Raffaele Del Giudice: Quindi noi li abbiamo preso visione perché ce l'hanno comunicato in alcuni 

infornare ma non abbiamo avuto nessun tipo di ruolo, non potevamo aspettare le altre cose. 

Raffaele Del Giudice: Invece per quanto riguarda le segnalazioni già qualche tempo fa. 

Raffaele Del Giudice: Noi inviamo ai comuni delle segnalazioni. 

Raffaele Del Giudice: Dove dovevamo raccogliere un po' le criticità Tipo quella che dicevano le 

abbiamo trasmesse per il protocollo Terra dei Fuochi che abbiamo firmato come ato insieme alla 

Regione. 

Raffaele Del Giudice: Le trasmettiamo alla Sma La Sma le mette in una certa procedura stabilendo lei 

poi dei criteri di priorità sono state rimossi, diecimila tonnellate. 

Raffaele Del Giudice: Ma attualmente il fondo che era regionale. 



Raffaele Del Giudice: Utilizzato Si è esaurito e quindi adesso si sta aspettando se questo fondo viene 

in qualche modo rimpiccato con l'azione del commissario unico alla Terra dei Fuochi che va in 

generale, oppure se la regione Campania lo deve ritrovare nel 

Raffaele Del Giudice: frattempo ovviamente da segnalazione di Crispano. 

Raffaele Del Giudice: Noi l'abbiamo messo tra le priorità l'abbiamo già pure inviata e abbiamo anche 

se non erro ottenuto da parte della slancio tra lupo, ma su questo non ne sono sicuro, poi vi darò 

maggiori dettagli. 

Raffaele Del Giudice: Ovviamente, ovviamente noi siamo in attesa anche che poi in generale va darà 

nella sua relazione ci indichi dove sono i fondi che lui ha a disposizione per effettuare queste queste 

queste queste equazioni ci 

Raffaele Del Giudice: tengo a precisare che in un mio intervento presso proprio gli enti che abbiamo 

fatto queste riunioni una delle nostre proposte come atonapoli 1 è stata quella di sgravare i comuni 

dal costo economico della rimozione e quindi fare in 

Raffaele Del Giudice: modo che questa non gravassero più sui comuni proprio per una sorta di come 

dire anche di aiuto concreto agli enti locali, la proposta è stata accettata, quindi vediamo se verrà 

messa all'interno della relazione del generale Catalano, nel frattempo 

Raffaele Del Giudice: stiamo aspettando la copertura di quel punto. 

Raffaele Del Giudice: Di quel punto regionale con cui Sma Campania ha già avviato una serie di azioni 

sul nostro territorio. 

Raffaele Del Giudice: Se ci sono altri interventi. 

Raffaele Del Giudice: Bene, se non ci sono altri interventi. 

Raffaele Del Giudice: Io porterei questo argomento con le determinazioni di dare mandato al direttore 

al presidente di effettuare questa proposta di campagna e poi mi raccomando. 

Raffaele Del Giudice: Fateci per venire le ricognizioni sul 

Raffaele Del Giudice: Vi sentite? 

Raffaele Del Giudice: ecco Sì, allora vi dicevo abbiamo quindi mandato al direttore e presidente per 

l'argomento numero 2 di ipotizzare e sottoporre alla vostra attenzione una robusta campagna di 

comunicazione su questi temi e poi di 
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Raffaele Del Giudice: ricevere quanto prima le segnalazioni. 

Raffaele Del Giudice: Dai parti comuni per sottoporre agli antichi interessati tra cui il commissario 

vada avanti. 

Raffaele Del Giudice: Per quanto riguarda il terzo argomento adesione Sat 3 comunicazioni Dunque. 

Raffaele Del Giudice: Noi abbiamo ulteriormente approfondito va la questione dei finanziamenti. 

Raffaele Del Giudice: Tra poco dovrebbe uscire un decreto che chiarirà anche le modalità. 



Raffaele Del Giudice: Per i finanziamenti predisposti dalla regione dalla regione Campania. 

Raffaele Del Giudice: Nel frattempo abbiamo inviato a tutti i comuni del satter 3. Un fac simile 

delibera, ovviamente, c'è una deliberativo. 

Raffaele Del Giudice: Vi pregherei di modificare laddove necessario la parte relativa al comune 

interessato. 

Raffaele Del Giudice: E quindi quando prima ci arriva questa. 

Raffaele Del Giudice: È libera che è una semplice adesione al Sad 3 che già state individuata all'atto 

dell'approvazione. 

Raffaele Del Giudice: Argomento questo è importante perché ci consentirà di completare vita e 

burocratico. 

Raffaele Del Giudice: E poi contestualmente io già vi anticipo che avremo un consiglio per 

l'aggiornamento del Piano tattico. 

Raffaele Del Giudice: È uno strumento per noi molto importante, poi già lo conoscete, ma ha 

necessità di un piccolo aggiornamento e ha anche la necessità di ricevere da parte vostra noi 

Prepareremo, tra poco un piccolo abstract di quelli che sono gli 

Raffaele Del Giudice: impianti previsti sono tutti impianti che servono alla raccolta differenziata. 

Raffaele Del Giudice: E ci occorre però la localizzazione abbiamo saputo in maniera importante, spero 

che la cosa ci venga confermata quanto prima che se i comuni. 

Raffaele Del Giudice: Realizzano delle isole ecologiche degli impianti di recupero insieme. 

Raffaele Del Giudice: Hanno un punteggio in più per quanto riguarda alcune richieste di 

finanziamento. 

Raffaele Del Giudice: Quindi è particolarmente importante questa. 

Raffaele Del Giudice: Questa operazione di aggiornamento del Piano nel frattempo approfitto delle 

occasioni per rinnovare l'invito ai comuni del Sat 3, perché il 1 Napoli è già partito e sta proponendo i 

suoi progetti salto due Casoria e partito e tra 

Raffaele Del Giudice: poco Credo che avremo anche qualche qualche proposta. 

Raffaele Del Giudice: Sarebbe un peccato che state 3 quindi prego i consiglieri di riferimento di voler 

sollecitare le delibere di adesione al 73 in modo da completare questi test burocratico, ho terminato. 

Raffaele Del Giudice: Se ci sono degli interventi vincendo la parola prego. 

Servizi informatici: Per l'aspetto fai le per i comuni, mi riferisco al saldo uno e Sad 2. Che è stato 

Salvatore Iavarone? 

Raffaele Del Giudice: Ripeto sempre nome e cognome per la registrazione. 

Servizi informatici: Scusami per il sadduno e Sad 2 Rispetto alla questione del dei progetti per non 

arrestare indietro ammesso che sia possibile ammesso che rientriamo ammesso che escono 

ammesso che eccetera eccetera, ma per guadagnare tempo. 



Servizi informatici: Ovviamente vale pure per il saldatore perché se intendono procedere il prima 

possibile come spero e credo che vogliano. 

Servizi informatici: E che debbano fare insomma vale pure per loro, ovviamente per non perdere 

tempo guadagnare tempo e trovarsi avvantaggiati. 

Servizi informatici: Che tipi di progetti possiamo mettere in campo. 

Servizi informatici: Ci possiamo già lavorare quali caratteristiche quale peso in termini di di disturbi 

economici per capire faccio un esempio banale a Casoria. 

Servizi informatici: Dobbiamo capire se proporre una due Isole ecologico se proporre, per esempio un 

impianto che sia pure il deposito dei mezzi perché lo teniamo in fitto. 

Servizi informatici: In questo momento ci possiamo avere delle indicazioni su che cosa 

probabilmente e In che tempi. 

Servizi informatici: Dobbiamo pensare proprio. 

Servizi informatici: A proposito, in modo che che questo tempo lo utilizziamo già per cominciare a 

pensare a lavorarci. 

Raffaele Del Giudice: Allora tante informazioni che teniamo noi vi consiglio di puntare sulle isole 

ecologiche. 

Raffaele Del Giudice: Le cosiddette infrastrutture funzionali. 

Raffaele Del Giudice: Quindi secondo me le isole ecologiche sono estremamente prioritarie noi in 

questa settimana o dopo Pasqua. 

Raffaele Del Giudice: Dovremo avere delle indicazioni più precise perché uscirà il decreto regionale. 

Raffaele Del Giudice: Quindi io però consiglierei anche da qualche rumors che abbiamo abbiamo 

assunto io il direttore di puntare sulle isole ecologiche anche intercomunale. 
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Servizi informatici: Antonio Perrotta Presidente Buonasera, allora riguardo alla presentazione dei 

progetti, lei si ricorderà che l'amministrazione uscente di Caivano aveva sollecitato attraverso di voi 

un progetto per quanto riguarda gli impianti 

Servizi informatici: di di uso da collocarsi nell'ex, diciamo Villa Moccia che è stata acquisita al 

patrimonio comunale, quello è uno degli impianti che possiamo proporre eventualmente come sabato 

3. Nel finanziamento. 

Servizi informatici: Grazie. 

Raffaele Del Giudice: Assolutamente Sì, assolutamente sì, anzi noi. 

Raffaele Del Giudice: Speriamo di riuscire avere un'interrogazione un’ interlocuzione con la 

commissione fatica ivamo. 

Raffaele Del Giudice: Però quelle è un impianto a me piaceva molto ma anche molto. 

Raffaele Del Giudice: A una valenza anche particolarmente importante. 



Raffaele Del Giudice: Ecco quindi assolutamente sì, spingiamo anche su Caivano per quello 

ovviamente, però c'è bisogno dell'adesione. 

Raffaele Del Giudice: Cioè questa cosa diventa. 

Raffaele Del Giudice: Allora se non ci sono altri argomenti. 

Servizi informatici: Raffaele Salvatore sempre Iavarone. 

Servizi informatici: Ma se nel frattempo Se i tempi sono così brevi settimana prossima, avete questo 

incontro più o meno. 

Servizi informatici: Diciamo pure entro un mese esce questa opportunità con grande onestendo 

intellettuale, credo che il Sad 3 difficilmente. 

Servizi informatici: A meno che non si muovono in poche ore o pochi giorni possa nascere il saldo 

uno il Sad 2 hanno i requisiti per poter partecipare o il fatto che il Sad 3 potrebbe non costituirsi nel 

tempo di un 

Servizi informatici: mese o due mesi o inficiare la possibilità per il saldo uno e Sad 2 di partecipare lo 

fa appunto la domanda. 

Servizi informatici: Perché se siete poi a Napoli. 

Raffaele Del Giudice: questo è 

Servizi informatici: Non ho capito a chi dovete incontrare settimana prossima questo deve essere uno 

dei quesiti importanti e quanto il fatto che il saldatore non si è costituito può inficiare sulla possibilità 

di partecipare per i comuni di Napoli e di 

Raffaele Del Giudice: Grazie per la domanda. 

Servizi informatici: Casoria che invece sono già pronti per farlo. 

Raffaele Del Giudice: Quindi se oggi sono un po' impreciso, ma vi ripeto. 

Raffaele Del Giudice: Sono al 100%. 

Raffaele Del Giudice: noi una settimana prossima incontriamo la dirigenza regionale con questa 

settimana per avere i chiarimenti quando io dico incontro dei Regionali e di riferisco alla dirigenza 

regionale per quanto riguarda maggiori dettagli sul finanziamento è uno dei quesiti che già 

Raffaele Del Giudice: abbiamo posto è quella della della completa adesione dei Sat previsti all'interno 

del lato oppure la parzialità dei sad se può accedere al finanziamento. 

Raffaele Del Giudice: Allora Dato che gli altri stato che erano pensate che dato tre aveva 15 Sad 

hanno accelerato tutti i tempi hanno chiuso l'altro ieri con 5 6, insomma. 

Raffaele Del Giudice: Con la metà dei Salti hanno chiuso già e io credo che dobbiamo fare uno sforzo 

per la desinenza chat. 

Raffaele Del Giudice: Altrimenti c'è la possibilità che forse il lato non partecipi e quindi nemmeno sa 

come dire, però ti ripeto, questa è una considerazione la certezza la prima con l'incontro che faremo 

con la dirigenza. 



Raffaele Del Giudice: Però come dire il sentimento di come si stanno muovendo in fretta gli altri gli 

altri Atom e credo che questo sia sia. 

Raffaele Del Giudice: Insomma abbastanza importante completare Peter burocratico 

dell'individuazione di tutti i Sad derivato, però vi ripeto io. 

Raffaele Del Giudice: È una sensazione rispetto a quello che sto vedendo insieme al direttore con gli 

altri, poi ovviamente quando avremo l'incontro assolutamente vi terremo informati anche in via 

prioritaria, credo che il consiglio possa anche. 

Raffaele Del Giudice: Come dire esprimere stasera su questo argomento un atto di indirizzo Forte 

verso i comuni che ancora non hanno aderito alzato lo sottopongo a votazione nostra. 

Servizi informatici: Crescenzo Russo Niente presidente, il mio volesse soltanto un invito ai sindaci qui 

presenti e agli altri che non sono presenti che fanno parte del Sad 3 perché dalle indicazioni dalle dal 

confronto che 

Servizi informatici: sta venendo in atto ci viene praticamente illustrato la situazione in cui tutto lato è 

bloccato, se non ci sia anche diciamo il lavoro fatto da Assad 3, quindi è necessario che i sindaci e 

quindi ovviamente i consiglieri che 
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Servizi informatici: ne fanno parte del Consiglio Comunale del saldo 3 possono mettere in atto gli atti 

necessari affinché venga costituito il Sad 3, quindi invito qua il sindaco Pannone e sindaco Emiliano 

per i comuni di competenza, ma anche agli altri 

Servizi informatici: sindaci che fanno parte del Sad 3 per poter portare avanti diciamo gli atti 

necessari. 

Servizi informatici: Grazie 

Raffaele Del Giudice: Grazie consigliere credo che questo si possa tramutare sicuramente in un atto 

di indirizzo che lascerei a verbale e da come dire indossare con una certa sollecitudine agli altri agli 

altri agli altri all'altro sacra Salvo numero 3 che abbiamo 

Raffaele Del Giudice: Già individuato nel piano tanto eh. 

Raffaele Del Giudice: Vi permettono burocratico proprio è una Abbiamo anche mandato il fac simile di 

De Vita. 

Raffaele Del Giudice: Bene su questo argomento quindi decidiamo di Porre un atto di indirizzo, se 

siete tutti d'accordo. 

Servizi informatici: Michele Emiliano Volevo solo intervenire per dare qualche notizia in più al 

consigliere Crescenzo Russo, noi Già ci siamo attivati per lo meno parlo per me come Cristiano di atti 

già sono in programma al prossimo consiglio comunale, noi li 

Raffaele Del Giudice: Prego, prego sindaco, prego. 

Servizi informatici: approveremo è chiaro che ovviamente Cristiano da solo, io sono qui oggi a 

lavorare per per lato il sindaco Pannone c'è. 

Servizi informatici: È rimasto anche alla singola discrezionalità dei sindaci. 



Servizi informatici: Ma che comporta comunque delle responsabilità ci faremo cariche di queste. 

Servizi informatici: Anzi invito il direttore, se possibile facciamo cerchiamo di convocare un ulteriore 

riunione tra soli sindaci. 

Servizi informatici: In modo tale da da spingere un po' sull'acceleratore perché che la delibera di 

consiglio la porti Crispano o la porti a fragola o la porti Cardito dobbiamo Possono essere tutti quindi 

io ti ringrazio per oggi, volevo dare certezza 

Servizi informatici: che quelli già presenti qui. 

Servizi informatici: Ne parlavo prima col sindaco cannone noi Già ci siamo attivati per quanto di 

nostra competenza, ovviamente cercheremo che ha una gestione commissariale, non so che cosa 

farà Caivano e anche quello diventa un problema perché poi ci sono delle 

Servizi informatici: responsabilità anche da parte come dire di Caivano che dovrà approvare con 

delibera di commissione straordinaria con i poteri di consiglio questo questo schema di adesione, 

però i sindaci presenti. 

Servizi informatici: Già stanno lavorando, per quanto di loro competenza solleciteremo cercheremo di 

sensibilizzare gli altri colleghi sindaci, però a questo punto verificheremo di fare un ulteriore riunione 

ma semplicemente per spingere un po' sull'acceleratore. 

Servizi informatici: Grazie La scienza Russo è solo per ribadire al fine che ringrazio per la 

precisazione al sindaco. 

Servizi informatici: Però il mio era un invito affinché tutti quanti potessero poi lavorare per poter 

creare questo stato perché è ovvio mi ringrazio da parte da parte mia Il Signore degli altri e sindaco 

vannone per l'impegno che stanno mettendo in 

Servizi informatici: campo, però come diceva lei è necessario che tutti i sindaci possono portare lo 

stesso risultato. 

Servizi informatici: Se no il vostro sforzo. 

Servizi informatici: Purtroppo è nullo. 

Servizi informatici: Grazie Varone favorevole al latte di indirizzo che direi di votarlo anche con una 

giunta Caivano, sicuramente ha ricevuto tanto come tutti gli altri comuni le Immagino i solleciti per 

fare questa cosa. 

Servizi informatici: Siccome non ha risposto nel caso di Caivano perché il lato non scrive anche al 

prefetto. 

Servizi informatici: Antonio Perrotta, allora a riguardo su Caivano se stiamo cercando di attrezzare 

come partiti per cercare di chiedere gli incontri al commissario e per definire l'approvazione di questa 

dei libri questa delibera di diciamo di carattere di consiglio. 

Servizi informatici: Però riguardo voglio pure dire un'altra cosa che già noi come amministrazione del 

2021 votammo in consiglio un atto di indirizzo in tal senso. 

Servizi informatici: Quindi se proprio il commissario del suo ripigliare la responsabilità diretto può 

fare riferimento all'indirizzo che aveva avuto precedentemente dall'amministrazione di fatto, grazie. 



Servizi informatici: Città di Afragola, ringrazio la sollecitazione che prontamente raccolta come 

sottolineava l'amico sindaco Michele Emiliano. 

Servizi informatici: Indiscutibilmente c'è bisogno di una Operatività che si affianca al senso di 

responsabilità che veniva giustamente invocato. 

Servizi informatici: Per quanto riguarda l'amministrazione commissari di Caivano, credo che sia 

necessario un serrare un po' di fila ed esercitare un sano pressing, credo che il prefetto dispenser non 

sia insensibile si tratta di una prospettiva che comunque vedrà tutte le 
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Servizi informatici: realtà amministrative coinvolte in questo ambito necessariamente impegnate a 

tradurre in atti e in forme. 

Servizi informatici: Quindi procedure atti un impegno che ormai risulta ineludibile Ed è inutile 

nascondere che ci sono stati in questi mesi delle riflessioni di carattere anche più marcatamente 

politico sull'assetto e sul destino. 

Servizi informatici: Di questa realtà e credo che all'esito di queste verifiche ci sia e ci sarà e noi 

provvederemo a sollecitarlo il pieno coinvolgimento anche degli altri amici sindaci che fino a prova 

contraria anche negli ultimi mesi, però si sono 

Servizi informatici: sempre dimostrati disponibili a confronto, non è non si tratta di invocare uno 

stereo e unanimismo ma di creare la possibilità di mettere a posto le tessere di un mosaico che sarà 

affascinante attraente ma soprattutto deve essere funzionale agli 

Servizi informatici: interessi dei nostri territori in un settore così rilevante, Valenza strategica. 

Servizi informatici: Grazie 

Raffaele Del Giudice: Bene, ringrazio davvero i contributi molto molto Preziosi, come sempre per cui 

metterei semplicemente a quotazione tratto di indirizzo presso i comuni e anche il fatto di indirizzo 

che ci viene e per un incontro con prefetto da commissione di 

Raffaele Del Giudice: Gaetano. 

Raffaele Del Giudice: Che favorevole alzi la mano. 

Raffaele Del Giudice: Perfetto se capisco bene all'unanimità. 

Raffaele Del Giudice: Quindi inutile ripetere le altre due formule di rito. 

Raffaele Del Giudice: Grazie Andrei al 4 punto proposta una notifica di statuto, non credo che 

abbiamo la maggioranza necessaria perché lo statuto va approvato con dei numeri diversi, quindi se 

siete d'accordo invierei 

Raffaele Del Giudice: questo argomento ad altra seduta, siete accorto alzi la mano. 

Raffaele Del Giudice: Bene, sempre all'unità dopo. 

Servizi informatici: Michele Emiliano presidente posso dare contro sul rinvio ci sono altre? 

Servizi informatici: altre strade da percorrere Io chiedo d'accordo. 



Raffaele Del Giudice: E non teniamo non teniamo. 

Servizi informatici: No era una riflessione perché come dire ortogon ci dobbiamo per forza di cose 

votare anche se io insisto che è un argomento che dobbiamo affrontare e risolvere quanto prima. 

Raffaele Del Giudice: E noi possiamo discutere e non ho nessun problema, anzi il tema è che però 

qualsiasi cosa decidiamo su questa non ci sono i numeri. 

Servizi informatici: Va benissimo. 

Servizi informatici: Allora io Allora propongo io rinviamo la discussione. 

Raffaele Del Giudice: Modificati statuto. 

Raffaele Del Giudice: Va bene, grazie. 

Raffaele Del Giudice: E ha tolto tanti imbarazzo. 

Raffaele Del Giudice: Grazie 

Servizi informatici: Struttura e chiudiamo in bellezza con l'amico Iavarone che porta il caffè. 

Raffaele Del Giudice: E No in verità citiamo in tendenza con una breve comunicazione una 

comunicazione è breve, ma estremamente importante che sottopongo All'attenzione dei consiglieri 

presenti e anche chi è collegato che ringrazio sempre noi dopo aver firmato la 

Raffaele Del Giudice: convenzione con città metropolitana per quando riguarda la annusa questione 

di Satana. 

Raffaele Del Giudice: La convenzione firmata a gennaio non abbiamo avuto da città metropolitana 

alcuna comunicazione. 

Raffaele Del Giudice: Ricordo a me stesso e lo ricordo anche i consiglieri di andare a riguardare la 

convenzione che è stata votata in questo auto che lato sia dal decreto DL 201 che dalle leggi 

nazionali e regionali e responsabile dell'attuazione della 

Raffaele Del Giudice: programmazione del controllo delle società per la gestione per lo smaltimento 

dei rifiuti nella convenzione questo è ribadito bene. 

Raffaele Del Giudice: Noi da una serie di interlocuzioni. 

Raffaele Del Giudice: Abbiamo appreso che città metropolitana ha fatto una serie di incontri con A2A 

che gestisce attualmente l'impianto di Caivano che ricade in uno dei comuni del nostroato e il lato non 

è stato interessato non è stato diciamo. 

Raffaele Del Giudice: informato di queste riunioni Nella convenzione È previsto un comitato tecnico 

istituzionale ed è previsto un comitato tecnico di controllo a quel punto tutti e tre Atos, abbiamo fatto 

una comunicazione molto precisa, ma 
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Raffaele Del Giudice: rigorosa richiamato a Città Metropolitana al suo ruolo e cioè di convocare 

immediatamente questo tavolo. 



Raffaele Del Giudice: Bene, è stato convocato questo tavolo qualche giorno fa siamo partecipato, ma 

non erano disponibili, diciamo ancora tutta la documentazione necessaria, abbiamo chiesto. 

Raffaele Del Giudice: Innanzitutto le documentazioni relative a sapra perché vi informo che è scaduto 

il contratto con A2A e quindi Caivano l'impianto spiriti Caivano dovrà passare a Sap. 

Raffaele Del Giudice: Noi avevamo già avvisato città metropolitana che questo non era un passaggio 

semplice con forma a necessità di avere una serie di documentazioni piani industriali piani di sviluppo 

i cosiddetti passaggi di cantiere, insomma, no e i passaggi di consegna 

Raffaele Del Giudice: i quali terreni devono avvenire con la presenza di tecnici e del lato? 

Raffaele Del Giudice: La questione che avevamo sottoposta Ahimé si è rivelata talmente vera che i 

sindacati hanno proclamato uno stato di agitazione perché non intravedono la linearità di questo 

passaggio da A2A a Satana. 

Raffaele Del Giudice: Dopodiché noi abbiamo avuto modo di far presente a Città Metropolitana tutta 

la nostra come dire sorpresa per questa modalità. 

Raffaele Del Giudice: Città metropolitana Anzi un hotel ha ritenuto di aver promesso una come dire 

imprecisazione e quindi ci siamo aggiornati alla convocazione del primo tavole istituzionale con la 

regolamentazione del suo funzionamento e poi del tavolo tecnico con le individuazione delle 

Raffaele Del Giudice: figure da prendersi sia attraverso città metropolitana saprà che ha due anni. 

Raffaele Del Giudice: Allora questo è uno sviluppo importante, quindi vi terremo aggiornati su questo 

importantissimo argomento che secondo me e ribadisco è stato affrontato con una certa leggerezza 

la Città Metropolitana perché credo che La funzione prevista tagliato e 

Raffaele Del Giudice: anche quello che tra poco era obbligherà gli Atom avvolgere non può più 

consentire la interruzione di comunicazione, abbiamo stigmatizzato il comportamento. 

Raffaele Del Giudice: E siamo giunti a questa nuova nuova nuovo corso dove tra poco ci metteranno a 

disposizione la documentazione necessaria che ovviamente metteremo poi a disposizione del 

consiglio perché dobbiamo fare una serie di valutazioni più 

Raffaele Del Giudice: volte sollecitate anche dagli stessi consiglieri sulla organizzazione di saprà. 

Raffaele Del Giudice: questa era la mia ultima comunicazione, se non ci sono interventi o se c'è 

qualcosa che Volete sottolineare su questo aspetto, altrimenti di ci saluteremo ci saluteremo ci sono 

interventi. 

Servizi informatici: Presidente ci dobbiamo fare solo gli auguri di buona Pasqua. 

Raffaele Del Giudice: Assolutamente assolutamente e avrei preferito farceli davvero di persona però. 

Raffaele Del Giudice: Tra pochi soffre di colon irritabile. 

Raffaele Del Giudice: Questa è la sua vita e quindi Come dire fatevi parte dirigente A non farvi 

prendere dall'ansia del colon irritabile. 

Raffaele Del Giudice: E no, davvero, tanti auguri. 

Raffaele Del Giudice: Buona Pasqua a voi gli affetti più cari e ci rivedremo quanto prima. 



Raffaele Del Giudice: Grazie per la presenza e grazie ai tecnici che hanno permesso questo 

collegamento, grazie al comune di Afragola per la gentilezza squisita del sindaco che ogni volta mette 

a disposizione logistica e struttura e grazie anche a chi è collegato 

Raffaele Del Giudice: da remoto. 

Raffaele Del Giudice: Quindi vi saluto e vi auguro davvero alcune cose. 

Servizi informatici: Buona Pasqua auguri Buona Pasqua. 

Ciro Sesto: Auguri a tutti. 

La riunione è terminata dopo 00:39:40 👋 
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